

Y DIJO QUE NO SERÍA BUENO QUE CHILE ESCOJA ENTRE EXTREMOS

Matthei revela sus cartas para un futuro gobierno: Paula Daza, Isidro Solís y Claudio Bravo



En una conversación distendida en el programa “Car-Curo a La Moneda” (TVN), Evelyn Matthei abordó su campaña presidencial, sus diferencias con José Antonio Kast y la forma en que imagina su futuro gabinete. Aunque reconoce que las encuestas no siempre son favorables, insistió en que “la única encuesta que vale es la que se hace el 16 de noviembre”.

La candidata de Chile Vamos descartó de plano la posibilidad de apoyar a Kast en una eventual segunda vuelta, subrayando que “no sería nada bueno para Chile tener que elegir entre dos extremos”.

Matthei cuestionó el trato que ha recibido de

parte de sectores ligados a Republicanos.

“Alterar un video para hacer parecer que tengo Alzheimer sobrepasa cualquier límite de la decencia. Me impresionó que viniera de gente que se dice tan católica y tan cristiana”, afirmó, agregando con molestia que hace 4 años, en la segunda vuelta con Boric, apoyó a Kast en campaña y que hoy no puede creer “que me traten tan mal”.

Asimismo defendió su programa como “diez veces mejor” que el de Kast, porque —según dice— está sustentado en estudios y en un equipo con experiencia en el Estado, lejos de los “puros slogans”. “De verdad tenemos un equipo para hacer las cosas que nadie más

tiene”, recalcó.

Consultada por los nombres que integraría en un eventual gabinete, Matthei no dudó en mencionar a Paula Daza, a quien describió como una mujer inteligente, criteriosa y trabajadora. Reveló además un sueño personal: tener al arquero Claudio Bravo como ministro del Deporte.

Otros nombres que valoró fueron el economista Gonzalo Sanhueza y el exministro Ignacio Briones, aunque destacó que en seguridad ciudadana le gustaría contar con figuras como Isidro Solís (Amarillos) o Felipe Harboe (ex PPD), a quienes calificó como “espectaculares”.

Sobre sus rivales, entregó definiciones breves: de Jeannette Jara dijo que es “genuinamente amable, pero comunista”; de Franco Parisi, que tiene “propuestas interesantes”; de Johannes Kaiser, que “dice las cosas tal cual” y le cae bien pese a las diferencias; y de Marco Enríquez-Ominami, que es “el eterno candidato”.

A pesar de que Matthei volvió a ir contra Kast por el tema de los bots republicanos, en RN pareciera haber otra estrategia. Ayer la senadora María José Gatica, al responder en CNN sobre la visión del 11 de septiembre, dijo que “hay que cambiar el foco y saber que el adversario es la izquierda”. Mientras que el diputado Diego Schalper, ante la posibilidad de una segunda vuelta Kast-Matthei, expresó que “hay una oportunidad de propinarle una derrota histórica a la izquierda”.